



磐梯第一小ワークショップ



和気あいあい、貴重なアイデアいっぱい!

14日(金)に「磐梯一小ワークショップ」を行いました。コロナ禍で、保護者と教職員のコミュニケーションが希薄になっていますが、子ども達のよりよい成長のために、お互いの思いや願いを共有し合う機会になればと思い、今回のワークショップを企画・開催いたしました。



4つのグループに分かれ、本校の取り組みや子どもたちの良さと課題、そして、本校の教育活動をさらに充実させるためのアイデアなどについて話し合いました。どのグループも、和やかに、時折笑い声が聞こえるなど、和気あいあいと話し合いが進められました。

今回いただいた貴重なご意見やアイデアを踏まえて、今後の教育活動の改善に努めるとともに、次年度の教育課程編成に大いに生かしてまいります。

ワークショップでいただいた主なご意見・アイデア

- ・総合的な学習を中心に町のよさをアウトプット
- ・PTAのスリム化 ・家庭学習の在り方(宿題をやる意味、出し方等)
- ・礼儀や言葉遣いを身に付ける指導や活動の充実
- ・子どもたちの夢を育む「夢応援プロジェクト」
- ・音楽や絵画など情操を育むクラブ活動
- ・コロナ禍からの脱却(活動の場の拡充、マスク着用、給食時の黙食について等)
- ・保護者と先生方の交流の機会 ・見守り隊への感謝の機会
- ・学校宿泊とナイトハイクなど思い出に残る感動体験
- ・ICT(タブレット等)の効果的な活用
- ・施設・設備関係(校庭の遊具や図書室の充実等)
- ・縦のつながりの活動を充実(思いやりの心の育成) など

★★★★ 裏面もごらんください ★★★★★

ワークショップの際に使用した各グループのシートは、校長室に掲示し、毎日眺めながら、校長のリーダーシップとマネジメントのもと、いただいたご意見やアイデアの実現に努めてまいります。

シートをご覧になりたい方は、ぜひお気軽にお声かけください。

保護者の皆様が、気軽に入れる校長室を目指します！



今回のワークショップには、会津大学短期大学部の学生さん、東京の教育関連会社の方、会津教育事務所の指導主事、磐梯町の学校運営協議会委員の方々、磐梯二小の校長先生、磐梯中の校長先生と教頭先生、高梨教育長さんはじめ町教育委員会の方々が見学されました。ご来校いただき誠にありがとうございました。



「ほたるっ子発表会」のご感想、ありがとうございます！

幼稚園のお遊戯会とは違い、国語で学習したことをみんなで発表することができ、小学生になり成長した姿を見れ、とても感動しましたし、親としても嬉しかったです。その後のチンアナゴ・ダンスは、とてもかわいい踊りが見れよかったです。（1年生の保護者様）

ステージ上で、緊張を跳ねのけて大きな声で発表している姿が印象的でした。にこにこ楽しそうに踊るダンスも素敵でした。お休みしたお友達の文も、言葉を覚えて笑顔で元気に発表できました。幼稚園よりまた一つ成長したなぁと感じました。（保護者 緑川里美 様）

友達の動きや様子を見て、タイミングを見計らってナレーター役をこなしたり、たこの動きを工夫したりして大きな声で表現する姿に成長を感じました。家で練習してくるとのことなので内容が分かっていたのは、少し楽しみ半減でしたが・・・工夫して開催してくださってありがとうございました。2・3年生の発表は、元気ややる気を感じられ、子どもたち自身が楽しんでいる様子が伝わり、感動しました。（1年生の保護者様）

配役が決まったとき、個人のセリフはないよと言っていて、いつも通り恥ずかしがって、モジモジしちゃうかなと心配でした。発表会では、役になりきってやっていてびっくりでした。家では、兄弟げんかばかり、いうこともきかないけど、成長を感じ、家では見れない一面を見ることができ、母はうれしかったです。（1年生の保護者様）